
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 6016

Prix 700 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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A quelques pas du centre de Boulogne, dans un immeuble moderne bien tenu, au

deuxième  étage  par  ascenseur,  un  appartement  de  trois  pièces  disposant  d'un

plan  très  fonctionnel.Cet  appartement  se  compose  d'un  grand  salon  avec  une

cuisine  américaine  et  son  balcon de  4  m²,  deux  chambres  et  une  salle  de  bains.

Orienté sud, cet agréable appartement est calme et lumineux. En parfait état, il ne

nécessite  aucun  travaux.  La  copropriété  offre  un  beau  jardin  à  usage  partagé  à

l'arrière de l'immeuble, en toute sécurité. Un box fermé au sous-sol est proposé en

option au prix de 40 000 €.

A stone's  throw from the  centre  of  Boulogne,  on  the  second floor  with  a  lift  of  a

well-maintained modern building, a two-bedroom apartment with a very functional

layout:This apartment in immaculate condition has a large lounge with an open-plan

kitchen  and  4  sq.m  (42  sq  ft)  balcony,  two  bedrooms  and  a  bathroom.  This

south-facing  apartment  is  pleasant,  calm and bright.  It  is  in  immaculate  condition

and does not require any work.The condominium has a lovely shared garden at the

rear of the building which is completely secure.A lock-up garage on the basement

level is available for the price of ...
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